
[バレーボール部] 

総体へ向けて 

 

ついに 3 年生の集大成の大会である総体が今週末開催されます。本校バレー

ボール部で３年間努力した成果を、大会で発揮できるように練習にも熱が入っ

ています。総体での目標はベスト８に入ることです。この目標を達成するために、

初戦から自分たちのリズムでゲーム展開できるよう頑張ります！応援よろしく

お願いします！ 

 

 
 

 


